

Warum Väter so wenig Elternzeit nehmen: Das sagt AFI-Chef Andreas Dorigoni

 stol.it/artikel/politik/warum-vaeter-so-wenig-elternzeit-nehmen-das-sagt-afi-chef-andreas-dorigoni

hof

 » [Politik](#)



[Vatertag](#)

Dienstag, 19. März 2024

Immer mehr Väter in Trentino-Südtirol nehmen sich Elternzeit, aber ihre Zahl steigt Jahr für Jahr nur sehr langsam an. Deutlicher ist da die Zunahme an Vätern, die sich für den obligatorischen Vaterschaftsurlaub entscheiden: Bis zu 10 Tage können beantragt werden – in den Monaten vor und nach der Geburt. „Zufrieden sein kann man mit diesen Zahlen aber nicht“, meint der AFI-Vorsitzende Andreas Dorigoni.

A+ A-





Väter nehmen dann eher Elternzeit, wenn in diesem Zeitraum das volle Gehalt gezahlt wird.



Von:

Stephan Pfeifhofer


